



Alternativas medioambientalmente sostenibles y técnicamente confiables: Wilug en Expofuego 2023

En el corazón de Expofuego 2023, un evento que marca pautas en la industria de la protección contra incendio, Wilug se destacó como una empresa que no sólo celebra su trayectoria de casi 35 años, sino que también se proyecta hacia el futuro con propuestas innovadoras y tecnológicas. Luiggi González, Gerente General de Wilug, nos compartió en una entrevista exclusiva, las claves del éxito y los planes a futuro de la empresa.

Innovación y experiencia: El legado de Wilug

Con una historia que comenzó en el ámbito de los extintores portátiles y se expandió a ofrecer una cobertura nacional desde Antofagasta hasta Santiago, Wilug ha construido su reputación en la capacidad de diseñar, instalar y mantener sistemas integrales de protección contra incendio. El compromiso con la innovación ha sido el motor de su expansión y el reflejo de su filosofía.

Las nuevas fronteras de la tecnología en Expofuego 2023

Durante la feria, Wilug presentó su énfasis en un simulador de entrenamiento virtual y una plataforma de monitoreo remoto de última generación. Pero la estrella fue el lanzamiento de Fluoro-K de Kidde Fire Systems, un agente limpio que responde a la necesidad de alternativas medioambientalmente sostenibles y técnicamente confiables para la extinción de incendios, marcando un hito en el sector.



Compromiso con la seguridad y prevención

La visión de Wilug sobre sus sistemas y productos es clara: proteger vidas y asegurar la operatividad de los negocios. Con un equipo de ingeniería altamente calificado y productos de renombre mundial, la empresa no sólo busca satisfacer las necesidades del presente sino también anticiparse a los requerimientos futuros de seguridad y prevención.

Expectativas y estrategias en el horizonte

Las expectativas de Wilug para su participación en Expofuego 2023 fueron altas, y no decepcionaron. Con la ambición de mantenerse a la vanguardia del sector, Wilug planea seguir agregando valor a través de la innovación y confiabilidad, y su desempeño en el evento es un claro indicativo de que están en el camino correcto.

Con una visión a largo plazo, Wilug se posiciona como un líder en la evolución de la industria, donde la responsabilidad corporativa y las demandas legales y sociales están elevando los estándares de seguridad contra incendio. La empresa está decidida a ser un protagonista activo en este cambio, navegando hacia un futuro donde la prevención y la seguridad son primordiales.

Alianzas estratégicas y proyectos de impacto

Actualmente, Wilug trabaja en soluciones específicas para la gran minería, abordando los desafíos únicos que presenta este sector y ofreciendo diseños innovadores que cubren riesgos particulares, fortaleciendo así su posición como un referente en el campo.

Más allá de la tecnología, Wilug se compromete con el impacto social, adelantándose a implementar iniciativas como la Ley de las 40 horas laborales y certificaciones que promueven la equidad de género e igualdad de oportunidades. Además, su involucramiento con la comunidad incluye la educación sobre seguridad contra incendio, apoyando a bomberos y colaborando con instituciones educativas.

